



# 前小だより

ひたちなか市立前渡小学校  
令和5年度学校だより  
No.1 4月第1号  
令和5年4月6日(木)

## 今を変えれば未来が変わる

# 令和5年度の幕開けです!!

いよいよ今日4月6日(木)、児童を学校に迎える令和5年度の学校教育活動が始まりました。新年度の初日は4月3日、子どもたちの登校初日まで三日しかない中、先生たちは新しい学年、学級の船出に向けて、朝から晩まで声を掛け合いながら準備を進め、今日の日を迎えることができました。先生たちはみな、今日から始まる学校生活を楽しみにしています。小学生のみなさんは、そろって一つ上の学年に進級し、クラス替えもあるので、どんな出会いがあるのか、担任の先生はいついだけなのだろうかといった、期待に胸を膨らませているのではないのでしょうか。

さて、昔のことをちょっと思い出してみます。

クラス替えの発表はとても楽しみですが、いざ教室に入ってみると、初めて同じクラスになる人もいて、違和感めいたものを感じて、前の方がよかったかも…、といった感覚を覚えたことがありました。中にはこれと似たような気持ちになる人もいるかもしれません。でも、新学級の短所にばかり目が行ってしまうと、中々新しいクラスでの生活を楽しめないかもしれません。そこで、少しでも毎日を明るく楽しく過ごすために、次のことを実践してみてください。それは、「一日一善」です。この一日一善は「毎日、一つでよいから、新しいクラスの善いところを見つけよう」というものです。何でもよいので善いところを見つけようという気持ちでいると、毎日、クラスの善いところが一つずつ増えていきます。そうすると、日一日と気持ちは晴れやかになっていくものです。

毎日、明るく前向きな言葉を口ずさむように心がけて、自分から明るい未来を切り開いていけるように、よりよい今を積み上げていきましょう。

保護者の皆様方、本年度もより良い学校運営ができますよう御支援・御協力いただきたく、よろしくお願い申し上げます。



今号の1枚:3月29日撮影

お彼岸を過ぎて次々と蕾をひらいた校庭の桜は、すでに桜吹雪となって校庭をひらひらと漂っています。ちょうど一年前の4月5日、五分咲き前だった七福桜を思い起こすと、今年がいかに春の訪れが早かったのかと、とても暖かかった3月を思い出します。

本校では、南校舎の西側部分の外壁塗装工事が始まり、黒い布をまといました。期間は夏休みにかかるころまでを見込んでいます。門扉やフェンスを新調し、これらに加えて、また校舎の一部がきれいな装いに変わります。できあがりを楽しみます。

### 令和5年度 学年別児童数

	1年生	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生	合計
児童数	129	127	135	123	137	138	789

### 令和5年度の学校経営について

今年度の前渡小の学校経営方針を作成しました。大筋のところは昨年度とほぼ同じです。

Grand Design は Homepage に掲載したもので、一度御覧いただきたく、よろしくお願い致します。

教育目標: 仲間とともに、今、やるべきことに力を注ぐ子どもを育てる

☆めざす児童像は「今、やるべきことに力を注ぐ子」ということで、やるべきことをやるべきときにできるように、人の話を素直に聴く子を育てたいと考えています。まずは、自分のことをしっかりとやる、そして仲間へ寄り添える人づくりを目指します。

### 基調:今を変えれば 未来が変わる

☆変革が求められる時代、学校教育もそのただなかにはいます。これまでのやり方にとらわれず、変えられることを探していきます。

### 生活の柱:三間四音(さんかんしおん)

☆昨年度の「時間と空間、それから仲間、三つの間(あいだ)を大切に」に加えて、四音を追加しました。四音とは「挨拶の声、返事の声、仲間への声掛け、そして歌声」の四つの声のことです。さわやかな明るい声があふれる学校にしたいです。

### 前渡小の Key Word ま・え・わ・た・り

間が大事 笑顔さわやか わくわくと  
室は仲間 理想に向かって

☆昨年度中にほぼ全員が覚えました。今年度も継続します。